
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Kreis ist rund. Vom Mittelpunkt bis zur

 ist es immer genau gleich weit.

Ein Kreis ist eine Figur aus der Geometrie.

Der  ist eine Linie

vom Mittelpunkt zur Kreislinie.

Der Durchmesser geht genau durch

den .

Er ist doppelt so lang wie der Radius.

Die Länge der Kreislinie kann man messen oder berechnen.

Zum  muss man den Radius kennen.

Im Kreis drin liegt die .

Die kann man zum Beispiel anmalen.

Im A&tag tri't man auf viele Kreise.

Räder oder  sind kreisrund.

Auch Trinkgläser, Tassen und Te&er sind meistens kreisrund.

In der  gibt es ein

besonderes Werkzeug um Kreise zu zeichnen:

Es ist der .

Quellenangabe: Artikel: Kreis (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kreis&amp;oldid=26827


